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Цель: исследование вопросов международно-правового сотрудничества в защите детей и молодежи 

от употребления наркотиков.

Методология: изучение научной международно-правовой литературы и документов Организации 

Объединенных Наций, касающихся сотрудничества в защите детей и молодежи от употребления нарко-

тиков. При подготовке статьи были использованы следующие методы: анализ и синтез, абстрагирование, 

обобщение, дедукция, моделирование, сравнительно-правовой метод и мн. др. Международно-правовое 

сотрудничество в защите детей и молодежи от употребления наркотиков исследуется в историческом 

развитии, учитывая сложный процесс реализации, закономерностей становления и эволюции. Сравни-

тельный метод как один из главных методов современного правоведения использован в сочетании с 

другими методами научного познания и позволил выявить сходства и различия международно-право-

вого сотрудничества в защите детей от незаконного употребления наркотиков в международном и на-

циональном праве.

Выводы: необходимо совершенствовать международно-правовое сотрудничество в защите детей и 

молодежи от незаконного употребления наркотиков.

Научная и практическая значимость: обоснование необходимости принятия Конвенции Организа-

ции Объединенных Наций «О борьбе с участием детей и молодежи в обороте наркотических средств».
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Purpose: to study the issues of international legal cooperation in protecting children and youth from drug use.

Methodology: study of scientific international legal literature and documents of the United Nations concerning 

cooperation in the protection of children and young people from drug use. In preparing the article, the following 

methods were used: analysis and synthesis, abstraction, generalization, deduction, modeling, comparative legal 

method, and many others. International legal cooperation in protecting children and young people from drug 

use is studied in historical development, taking into account the complex process of implementation, patterns of 

formation and evolution. The comparative method, as one of the main methods of modern jurisprudence, was used 

in combination with other methods of scientific knowledge and made it possible to identify similarities and diffe-

rences in international legal cooperation in protecting children from illegal drug use in international and national 

law.

Conclusions: it is necessary to improve international legal cooperation in protecting children and young 

people from illegal drug use.

Scientific and practical significance: rationale for the adoption of the United Nations Convention “On the 

fight against the participation of children and young people in the circulation of narcotic drugs”.
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